

令和3年度 第15回部長会議 会議記録（要旨）

開催日時：令和4年3月23日（水） 10時00分から11時30分まで

開催場所：分散型WEB会議（市長公室、A203-204会議室ほか）

出席者：佐藤市長、高田副市長、代田教育長、櫻井総務部長、塚平総合政策部長、細田リニア推進部長、塚平市民協働環境部長、高山健康福祉部長、串原産業経済部長、星野産業経済部参事、米山建設部長、毛利建設部参事、土屋上下水道局長、宮内市立病院事務局長、原田市長公室長、田中危機管理室長、北原会計管理者、和泉議会事務局長、松下教育委員会参与、南信州広域連合吉川事務局長、佐々木財政課長、林企画課長

会議内容

1 理事者あいさつ

<市長>

令和4年第1回定例会中には、様々なことが起こり、それぞれに反省があると思う。初日に代表監査委員からご指摘をいただいたとおり、前年度の監査で指摘されたことと同様の指摘を他部署で再度受けている。他部署で発生したことを自分事として受け止め、取り組むこと。

新型コロナウイルス感染症の状況を含め、主催者であるお練りまつり奉賛会にも万全の感染対策をお願いした。本日の市長メッセージでも、感染対策に留意して実施することを申し上げる。

<副市長>

第1回定例会では大変お世話になりました。2月には南信州広域連合議会も複数日の開催があり、議会対応が中心となった2月、3月であった。その間、南信州リニア将来ビジョンを検討する中で、飯田市のビジョンを別のブロックから見たときにどう感じるか、リニア駅周辺がどうなっていくのか、より関心が持たれている。これからも南信州圏域全体を視野に入れる視点を持ちながら進めていくこと。

2 その他、連絡事項

（1）3月26日発生福島県沖地震による給水車の派遣について（上下水道局長）

- ・地震発生以降、断水が続いている福島県南相馬市へ3月17日より給水車を派遣した。本日23日に、給水車と職員が帰着する予定である。

3 閉会